

Chers parents,

Le Ministère de l'Éducation lance le nouveau programme d'études Culture et citoyenneté québécoise (CCQ), dont l'implantation sera obligatoire au début de l'année scolaire 2024-2025. Ce programme remplacera celui d'Éthique et culture religieuse (ECR). Il permettra le développement des compétences de compréhension et de réflexion en lien avec la culture et la citoyenneté québécoise. Les élèves apprendront à évaluer les sources, les informations et les arguments, à établir des caractéristiques de la culture et de la société québécoise ainsi qu'à observer les relations sociales qui y ont cours. En effet, la culture et le dialogue seront d'abord traités au primaire. La formation se poursuivra au secondaire, où l'éthique, la citoyenneté et la sociologie seront abordées.

L'enseignement de ce programme intégrera des contenus obligatoires en lien avec la sexualité dans une vision globale, positive et inclusive. Ceux-ci respectent l'âge et le développement psychosexuel des élèves.



Les apprentissages sur la sexualité permettront à vos enfants d'acquérir des connaissances, de développer des attitudes et des comportements respectueux et égalitaires, de se responsabiliser par rapport à différents enjeux liés à la sexualité et de prendre des décisions éclairées.

Soyez assurés de l'importance que l'équipe-école accorde au bon développement de tous les élèves. L'école se veut un lieu de réflexion où les jeunes peuvent échanger de manière libre et bienveillante et apprendre à vivre en relation avec les autres dans le respect. En effet, le programme CCQ vise la reconnaissance de soi et de l'autre, la préparation à l'exercice de la citoyenneté québécoise et la poursuite du bien commun. Pour plus de détails, n'hésitez pas à consulter l'établissement de votre enfant.